

COMMUNIQUE DE PRESSE

Saint-Etienne, le 7 juillet 2020

La FNATH attend des actions pas des effets d'annonces.

La FNATH salue la constitution du nouveau Gouvernement de M. Jean Castex et souhaite que les enjeux sociaux soient inscrits au premier plan de ses actions.

La pérennité de notre système de protection sociale et du service public doit être le maître-mot des politiques à venir, tant le lien social s'est détérioré ces derniers mois et ont encore creusé les inégalités, les discriminations et le sentiment d'abandon pour une partie de la population, voire de mépris et de cynisme.

N'en témoignent les réponses indignes qui ont été données aux travailleurs exposés en première ligne durant le confinement :

- un régime d'indemnisation des maladies professionnelles au rabais et avec des conditions d'accès extrêmement sévères.
- pas de prime Covid 19 pour les salariés de l'aide à domicile alors qu'ils ont été exposés sans protection ni masque, durant des semaines au contact des personnes fragiles,

La FNATH appelle à un changement de posture et de philosophie pour en finir avec une communication et des effets d'annonces qui ne sont suivis d'aucun changement concret dans la vie réelle et qui ne font qu'attiser la colère sociale.

Au rang des priorités pour la FNATH, se situent les dossiers suivants :

- **la réforme du système d'indemnisation des victimes du travail,**
- **la construction d'une branche autonomie au périmètre élargi et doté de ressources suffisantes,**
- **la réforme de la santé au travail pour en faire une composante de la santé publique,**
- **l'emploi des personnes en situation de handicap et devenues inaptes au travail.**

La FNATH présentera au Gouvernement ses propositions dans les semaines prochaines.

Contact : Hervé GUINDÉ
04 77 49 42 37 - communication@fnath.com
Suivez-nous sur

